

Barcelona no necesita el trasvase

ZARAGOZA, 17 (D16).— Cataluña no necesita que se trasvasen a su área las aguas del Ebro, ya que ni el crecimiento de su población ni el previsible de la industria y la agricultura exigirán un volumen de agua suficiente como para hacer rentable los 30.434 millones —a precios de 1973— que exigiría invertir el faraónico trasvase ideado por Gonzalo Fernández de la Mora, acuñador de la teoría del “estado de obras”

Entre 1971 y 1975, la población de la provincia de Barcelona ha crecido un 57,4 por 100 menos de lo que preveía el estudio elaborado por el Ministerio de Obras Públicas (MOP), cuando se hizo público el proyecto del trasvase, según afirma el economista José Antonio Biescas en el semanario aragonés “Andalán”. También señaló que no es correcto suponer un crecimiento del 5,9 por 100 de la demanda de agua para usos industriales, como se recogía en la memoria del MOP.

Utilizando datos reales, Biescas señala que ni siquiera en el año 2.010 Barcelona tendrá un déficit de 1.400 hectómetros cúbicos de agua, cifra a partir de la cual empezaría a resultar rentable la enorme inversión del trasvase del Ebro.